

松風平和

令和4年度
那覇市立松島中学校
学校便り [No. 25]
令和4年10月17日(月)
発行責任者 校長 喜屋武浩司

「2学期始業式で各学年代表が力強く決意発表！」

令和4年度2学期がスタートしました。短い秋休みでしたが、三年ぶりに開催された「那覇大綱引き」を家族で見に行った生徒もいたのではないのでしょうか。コロナ感染症への対応がいろいろと緩和されていますが、引き続き健康に過ごせるように、自分自身や周りの人に気を配りながら過ごしましょう。

さて、本日、多目的室で行われた始業式では、各学年の代表が2学期に頑張りたいことなどを力強く発表してくれました。

1学年代表の藤田佑希さんは、2学期に取り組みたいことを三つあげました。「合唱コンクールでみんなが目標に向かって練習を重ね、素晴らしい合唱コンクールにしたい」、「職場体験を通して仕事の大切さを考えたい」、「二年生へ進級する準備をしっかりし、どんなことでも進んで取り組み理解できる『対応力』と『行動力』を身につける」ことを挙げ、1学年の団結力を活かして2学期を有意義に過ごしたいと決意を述べてくれました。

2学年代表の宮城怜弥さんは、学習面と行事への取り組みについて取りあげていました。まず学習面では、「一学期に課題だった学習態度として、二分前入室一分前着席、授業中の発言を積極的に行いたい」、行事面では、「2学年で一番大きなイベントの修学旅行を、規律を守りつつ、行事を全力で楽しみたい」、また「合唱コンクールでは、クラスが団結し、一人も取り残すことなくみんなで壁を乗り越えたい」と意気込みを語ってくれました。

3学年代表の知念龍輝さんは、まず「積極的になり、より魅力的な学年にする」ことを目標に挙げました。その一つとして中学校生活最初で最後の合唱コンクールに対して、「学年みんなで個性を発揮し、合唱コンクールで絆を深め、卒業式で素晴らしいファイナルを飾りたい」と発表してくれました。また、「部活動や生徒会活動などで後輩に残してきたものは何かを思い出し、後輩にとって誇らしい先輩になれるよう、残り数ヶ月を全力で頑張ろう」と力強く決意を述べてくれました。

各学年代表の力強い発表を聞いて、今後の活動が楽しみになりました。



「沖縄県中学校陸上競技大会で那覇地区代表として大活躍！」

去る10月15日(土)に沖縄市営陸上競技場で沖縄県中学校陸上競技大会が開催され、本校生徒も那覇地区代表として出場し下記のとおり活躍をしました。おめでとうございます。(6位までが入賞です)

出場種目	選手名	結果
走り高跳び	知念 龍輝さん	5位
110 ハードル	洲 鎌 花さん	4位
200 m	下地 明太さん	1位
共通男子 400 m リレー	大城響己、具志堅ローレンス 海、親川琥珀、下地明太	3位

